



6 Pièces

165 m²

Réf. V0053SAN

1 290 000 €

Le Castellet

Maison à vendre (83330)

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence John Taylor vous présente ce mas provençal de caractère, au cœur d'un environnement naturel et préservé, à seulement quelques minutes du village du Castellet et à 15 minutes des plages. Alliant avec justesse le charme de la pierre ancienne et le confort contemporain, cette propriété rare offre une remarquable polyvalence d'usage. Une activité locative est déjà en place, avec historique et bilan d'exploitation disponibles sur demande, garantissant une complémentarité idéale entre résidence privée et accueil. La maison principale propose un agréable espace de vie comprenant un séjour ...

John Taylor is delighted to present this characterful Provençal farmhouse, set in the heart of a preserved natural environment, just a few minutes from the village of Le Castellet and 15 minutes from the beaches. Combining the authentic charm of traditional stone with contemporary comfort, this rare property offers remarkable versatility of use. A rental activity is already in place, with rental history and operating statements available upon request, ensuring an ideal balance between private residence and hospitality project. The main house features a welcoming living area comprising a lounge ...

JOHN TAYLOR MARSEILLE & LITTORAL

565 Avenue du Prado - 13008 MARSEILLE 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

